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Es scheinen ja wenige Bulivereine bislang ihre Kader beisammen zu haben. Zumindest haben
einige (sogar die Bayern) noch Bedarf, auf dem Transfermarkt aktiv zu werden. Von daher
kommt da noch einiges in Bewegung.

Für uns bieten sich aus meiner Sicht nicht so viele Möglichkeiten, einen Spieler aus der 1. Liga
zu holen, der vom Preis-Leistungsverhältnis passt respektive bezahlbar ist. Allerhöchstens auf
Leihbasis was aber auch ok wäre.

Gerade die Spieler, die wir suchen, sind dünn gesät. Ich rechne eher damit, dass wir diese
Spieler in den kleineren ausländischen Ligen suchen. Tschechien, Slowakei, Österreich,
Schweiz. Das ist ja unser bevorzugtes Revier. Wahrscheinlich gibt es da auch dahin gute
Konktake.
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